



**9 Pièces**

**425 m<sup>2</sup>**

**Réf. 03965**

**3 200 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

-CO-EXCLUSIVITÉ-Au calme absolu, tout en étant à deux pas du vieux village de Mougins et de ses restaurants gastronomiques, découvrez une propriété de charme offrant de très beaux volumes et une vue panoramique sur les collines environnantes. De plain-pied, on retrouve un bel espace séjour, salle à manger ainsi qu'une première suite de maître donnant sur une terrasse couverte permettant de profiter au maximum et en toute saison du panorama, une cuisine équipée WOLF et un superbe salon TV avec vue. À l'étage, une seconde et vaste suite de maître avec son dressing et sa terrasse privative, une ...

-JOIN AGENT-In absolute peace and quiet, just a stone's throw from the old village of Mougins and its gourmet restaurants, discover this charming property offering spacious accommodation and panoramic views of the surrounding hills. On the ground floor, there is a beautiful living and dining area, as well as a first master suite opening onto a covered terrace, allowing you to make the most of the panoramic views whatever the season, a WOLF-equipped kitchen and a superb TV lounge with views. Upstairs, a second vast master suite with dressing room and private terrace, a bedroom converted into a ...

## LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

